
秦野　真郎会員　1月23日
佐賀関　和男会員　1月28日

会員誕生日

渋谷裕太郎会員の卓話

第2128回 2025年 2月 7日（金） 12:30 ～

本日のプログラム（ 1月 24日） ***************　本 日 の 例 会　***************

開会宣言（点鐘）
ロータリーソング斉唱
ゲスト・ビジターの紹介
会長の時間
幹事報告
出席報告
委員会報告
ニコボックス

12：30

長尾　淳子 　　　会長
長尾　淳子 　　　会長
倉園　晴義 　　　幹事
佐賀関　和男 出席委員長

担当委員長
林　新太郎 親睦委員長

「それでこそロータリー」

************  今後のプログラム ************

〈今週のお祝い〉

パートナー誕生日
阿南　勝啓会員　　光子夫人　1月 8日
松下　和宏会員　ゆり子夫人　1月20日
倉園　晴義会員　江里子夫人　1月24日

松下　和宏会員の卓話

第2126回 2025年 1月24日（金） 12:30 ～

夜の例会　「七村酒店」

第2127回 2025年 1月31日（金） 19:00 ～

出　席　報　告
2025年 1月 9日（木）

会員総数 出席会員 出席率 ゲスト ビジター
43 34 79 1 1

　～定例理事会　11:30 ～

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー

倉橋　芳英会員

衛藤　薫　会員

後藤　頼彦会員

弁護士法人大分みんなの法律事務所
平成25年1月11日(12年)

定村内科医院
昭和53年1月12日(43年)

(株)ざびえる本舗
平成13年1月18日(24年)
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2024-2025年度
国際ロータリーテーマ
RI会長　ステファニーＡ・アーチック

RI第2720地区スローガン
ガバナー　三村彰吾

大分南ロータリークラブスローガン
会長　長尾淳子
幹事　倉園晴義

大分南ロータリークラブ

例会日 ： 毎週金曜日 12:30~13:30
例会場 ： 大分市府内町 トキハ会館4F
友好クラブ ： RI第3490地区 基隆東南扶輪社　　提唱インターアクトクラブ ： 福徳学院高等学校
姉妹クラブ ： RI第3860地区 セブポートセンターロータリークラブ

バナーの由来。山は、たたなわる霊山の山並み、静謐な環境の学園の杜。川は、清澄大分川、生新発刺たるベッドタウン
の未来図。藤は、聖域西寒多神社の藤棚で、室町時代より御神酒をつくって奉納していた、由緒ある契りのシンボルです。

TEL  097-532-0611
FAX  097-532-8386

URL ： http://www.oita-minami-rc.jp
E-mail ： oitaminamirc@mist.ocn.ne.jp

The  Magic  of  Rotary

寛容な心で、ロータリーの未来、
そして若者の未来を考えよう

一人一人が愛と、四つのテストを胸に、
家族に、世界に、ピースフルな日々を



　新年あけましておめでとうございます。
　本日はこのように多くの皆様と年頭の例会を開
催することが出来ますことを大変光栄に感じてお
ります。
　さて、新年を迎え新たな章をスタートさせた今、
私たちを取り巻く自然の環境は大きく変化してお
ります。特に昨年元日に発生致しました能登半島
地震の被災地には未だ多くの傷跡が残っておりま
す。一日も早い復旧復興を心からお祈りしますと
共に、このように自然災害が各地で続いてお
ります事態に際しまして私達はロータリアン
として、奉仕の心をもってお互いに協力し助
け合って参りたいと願います。
　ところで　身近な話になりますが昨年は９
ＲＣ合同のガバナー歓迎会、合同ゴルフ大会
を開催いたしました。皆様方との意見交換そ
して親睦の場を持つことが出来たと自負して
おります。
　今年度の地区スローガンは「寛容な心でロー
タリーの未来、そして若者の未来を考えよう」
です。来る３月３０日には佐藤ガバナー補佐の
下「ロータリーわくわく広場」を催す予定です。
　子供たちの未来が明るく開けていくことを
願い、各クラブの方々のご協力もいただいて
　計画も進んでおります。改めましてこの場
をお借りいたしまして感謝申しあげます。

　本日は　大分市出身の若きヴァイオリニス
トでいらっしゃいます　廣津留すみれ氏によ
る講演がございます。
　この大分の地から、世界に羽ばたくような
人材が多く育っていきますことを願いまして
拝聴致したいと思います。そして共によりよ
い未来を築いていきたいと思います。

　それでは　本年も皆様にとりまして素晴らし
い一年となりますように　心よりお祈り申し上
げまして　会長の時間とさせていただきます。
　有難うございました。

次年度会長・幹事紹介

新春合同例会　会長の時間

大分城西 RC　会長　伊東　眞知子
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（２０２５～２６年度）
次年度　ガバナー補佐・会長・幹事　紹介

クラブ名

大分キャピタル

仲摩　　和雄

安藤　　暢啓

角　　　裕介

倉園　　晴義

宇野　　克英

藤田　　敬治

山本　　真一

髙野　　幸人

佐藤　　知博

なかま　　かずお

あんどう　のぶひろ

　

かく　　ゆうすけ

くらぞの　はるよし

うの　　かつひで

ふじた　　けいじ

やまもと　しんいち

たかの　　ゆきと

さとう　　ちひろ

栗山　　嘉文

森　　　嘉隆

荘司　　晃寿

岩川　　義枝

山﨑　　丈久

菊池　　武司

吉岡　　尚美

三重野　　徹

今長　　　学

くりやま　よしふみ

もり　　よしたか

しょうじ　てるひさ

いわかわ　よしえ

やまさき　たけひさ

きくち　　たけし

よしおか　なおみ

みえの　　とおる

いまなが　まなぶ

クラブ名

大　　　分

大　分　東

大 分 臨 海

大　分　南

大 分 中 央

大分 1985

大 分 城 西

大分キャピタル

2720Japan
O.K.REC

大分第四グループ

ガバナー補佐

会　　　長

 

森永　隆二

もりなが　りゅうじ

幹　　　事



　皆様、明けましておめでとうございます。次年
度（藤田ガバナー年度）、大分第４グループのガ
バナー補佐を仰せつかりました大分キャピタル
ロータリークラブの森永隆二と申します。ロータ
リー歴は13年10カ月、職業分類は生命保険です。
藤田ガバナーエレクトは次年度の地区スローガン
（案）を「みんなでつなぐ、育てる、ロータリー
リレーションシップ」と掲げ、その達成のために
現在、様々な取り組みを模索しています。スロー
ガンや取り組みの正式な確定は、来月フロリダ州
オーランドで開催される国際協議会に参加したあ
とになります。その中身については次年度 3大研
修会並びにクラブへの公式訪問にて詳細に語られ
ると思います。
　さて、ガバナー補佐の主な役割ですが、地区を
成功に導くリーダーシップ、ガバナー補佐編では
「ガバナーを援助することによって、担当するク
ラブの効果的な運営をサポートすること」とあり
ます。このガバナーを援助するということは縁の
下の力持ちに徹することと、私なりに解釈してい
ます。また、クラブをサポートすることも同じ精
神で取り組んでまいります。藤田ガバナーエレク
ト並びに第４グループ９クラブから与えられた使
命は前向きに忠実に遂行したいと思います。
　現在、この大分第４グループには、前のテーブ
ルに座っている５名のパストガバナー並びにガバ
ナーエレクト、ガバナーノミニ―デジグネートが
います。併せて７名のロータリーリーダーが存在
しています。そのような誉ある第４グループのガ
バナー補佐の責務を全うすることは、私ではいさ
さか力不足ではありますが、ここにいる皆様方の
ご助言やご協力を頂き、補えることが出来れば幸
いと考えています。どうぞ一年間何卒よろしくお
願い申し上げます。
　終わりになりますが、藤田年度の隆盛と本日ご

参加のロータリアン
のご健勝並びに、こ
の一年の繁栄を心よ
り祈念して、はなは
だ簡単ですが私の挨
拶と致します。ご清
聴ありがとうござい
ました。

次年度ガバナー補佐挨拶

国際ロータリー 2025 ～ 26 年度
大分第 4 グループガバナー補佐
森永隆二（大分キャピタル RC）

次年度会長挨拶

大分キャピタルＲＣ
2024 ～ 25 年度会長エレクト　高野　幸人
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上野　　公則

うえの　きみのり

石川　　優生

いしかわ　ゆうき大分キャピタル
OliOli 衛星クラブ

　皆様、明けましておめでとうございます。
　大分キャピタルロータリークラブ会長エレクト
の高野幸人と申します。ロータリー歴は 7年、職
業分類は土木・舗装です。大分市内 9クラブの次
期会長を代表して一言ご挨拶申し上げます。
　ここ数年ロータリーの仕組みが随分と変わって
きています。私が入会してからも、めまぐるしい
感じで変化していますが今年の４月には３年に一
度の規定審議会が開催され再度、変化を経験する
ことになります。どのように変化するか注目し次
年度の活動に取り込みたいと思います。
　次年度と言いますと当第４グループから大分中
央ＲＣの藤田ガバナーが誕生します。
　また、その２年後には大分城西ＲＣより芳崎会
員がガバナーとして活躍予定です。ガバナーを輩
出することは組織のモチベーションにも影響を与
え、承知の通り大分第４グループ会員数は大分熊
本 12 グループの中で圧倒的な数です。その要因
は各々のクラブの充実した親睦と奉仕活動であ
り、その活動の充足度がクラブの会員数増加に繋
がっていると私は確信しています。
　世界、地区共に会員数は減少していますが、当
大分第４グループのここ数年の会員数の変化を
お伝えしますと４年前に初めて 400 名を超え今
年は 461 名です。特筆すべきはあのコロナの中、
会員が増え続けていると言うことです。世界の流
れとは逆行し、とても活気に満ちています。また、
当クラブの OliOli 衛星クラブが今年には独立する
予定で次年度からは大分第４グループが 10 クラ

ブとなります。まさに当グループが 2720 地区を
牽引していると言っても過言ではありません。組
織の活性化の基本はアクションが鍵を握ると言う
ことでしょう。
　そのように最も大切にすべきはロータリーの原
点です。親睦と奉仕からくる友情やロータリー活
動を通して、会員の皆様と楽しく有意義に進めて
いけば未来は開かれると思います。本質的なもの
を忘れないことと、新しく変化を重ねていくこと、
このバランスが今、求められています。
　最後になりますが皆さま一丸となって大分中央
ＲＣの藤田ガバナーエレクトを支援し、個々にお
いてはロータリー活動、企業活動、何事にも前向
きにこの一年取り組んでいきましょう！皆様の健
康とご発展を心より祈念して甚だ簡単ですがご挨
拶と致します。
　今年、次年度と何卒よろしくお願い申し上げます。
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　皆様、明けましておめでとうございます。
　大分キャピタルロータリークラブ会長エレクト
の高野幸人と申します。ロータリー歴は 7年、職
業分類は土木・舗装です。大分市内 9クラブの次
期会長を代表して一言ご挨拶申し上げます。
　ここ数年ロータリーの仕組みが随分と変わって
きています。私が入会してからも、めまぐるしい
感じで変化していますが今年の４月には３年に一
度の規定審議会が開催され再度、変化を経験する
ことになります。どのように変化するか注目し次
年度の活動に取り込みたいと思います。
　次年度と言いますと当第４グループから大分中
央ＲＣの藤田ガバナーが誕生します。
　また、その２年後には大分城西ＲＣより芳崎会
員がガバナーとして活躍予定です。ガバナーを輩
出することは組織のモチベーションにも影響を与
え、承知の通り大分第４グループ会員数は大分熊
本 12 グループの中で圧倒的な数です。その要因
は各々のクラブの充実した親睦と奉仕活動であ
り、その活動の充足度がクラブの会員数増加に繋
がっていると私は確信しています。
　世界、地区共に会員数は減少していますが、当
大分第４グループのここ数年の会員数の変化を
お伝えしますと４年前に初めて 400 名を超え今
年は 461 名です。特筆すべきはあのコロナの中、
会員が増え続けていると言うことです。世界の流
れとは逆行し、とても活気に満ちています。また、
当クラブの OliOli 衛星クラブが今年には独立する
予定で次年度からは大分第４グループが 10 クラ

ガバナーエレクト御礼

大分中央ＲＣ　藤田　千克由

記　念　講　演

ヴァイオリニスト　廣津留すみれ様

　あけましておめでとうございます。今年もどう
ぞよろしくお願い申し上げます。 
　この度は私のガバナー年度に向けて、皆さまか
ら過分なお心遣いを賜りましたことに、衷心より
感謝申し上げます。どうもありがとうございました。 
　みなさまのお気持ちにしっかりとお応え出来る
ように、2720 地区のため、大分第 4 グループの
ため、そしてそれぞれのクラブのために、各クラ
ブの繁栄をど真ん中に据えて、微力ではあります
が精一杯務めさせて頂きます。 
　また各クラブから副幹事を選出して下さり、あ
りがとうございました。併せて感謝申し上げます。
副幹事の皆さまにはすでに地区の運営に関わる
様々な業務に携わって頂いており、頼もしい限り

ブとなります。まさに当グループが 2720 地区を
牽引していると言っても過言ではありません。組
織の活性化の基本はアクションが鍵を握ると言う
ことでしょう。
　そのように最も大切にすべきはロータリーの原
点です。親睦と奉仕からくる友情やロータリー活
動を通して、会員の皆様と楽しく有意義に進めて
いけば未来は開かれると思います。本質的なもの
を忘れないことと、新しく変化を重ねていくこと、
このバランスが今、求められています。
　最後になりますが皆さま一丸となって大分中央
ＲＣの藤田ガバナーエレクトを支援し、個々にお
いてはロータリー活動、企業活動、何事にも前向
きにこの一年取り組んでいきましょう！皆様の健
康とご発展を心より祈念して甚だ簡単ですがご挨
拶と致します。
　今年、次年度と何卒よろしくお願い申し上げます。

です。私のガバナー年度が明けて後に振り返った
時に、充実した楽しい時間であったと感じて頂け
るように務める所存です。 
　これからも引き続きご支援ご協力を賜りますよ
う、心からお願い申し上げます。


